

大宮地区

大宮地川に稚アユ放流



稚アユ放流のようす

4月21日、大宮地区振興会では「稚アユ放流」を今年も地域子ども会の生徒・児童・保護者と振興会役員により行いました。熊本市城南町の養殖場で育った稚アユ1700尾をトラックで運搬し、大宮地川へ放流。河川... 環境意識の啓発と地域の活性化を願い、汗をにじませながら、子どもたちがバケツを手に稚アユを放流しました。夏の川遊び体験で成長したアユの観察が楽しみです。

地域おこし協力隊だより

新和 de KANPAI season4



地域おこし協力隊の北野です。4月7日、宮南地区の天草酒造にて開催された「新和 de KANPAI season4」に参加してき

ました。大人気の船上BARやブリの解体ショーに加え、新たに竜洞山カフェもオープン。天草大王、アオサの天ぷらなどのマルシェや石窯ピザも好評。最高の景色と最高の焼酎を味わう最高の一日となりました。来年も開催予定です。皆さんもぜひご参加ください。



みんなで カンパ〜イ!

中田地区

中田グラウンドゴルフ大会



いけ!! ホールインワン

碓石地区

今年も配布! 椿の苗



碓石地区振興会では、地区住民を対象に毎年、椿の苗を無料で配布しています。これは将来20〜30年先の椿の搾油を目指した事業で、7年前から実施しており、今年も椿の苗200株を配布しました。碓石グラウンドの外周に植栽してある椿も花が咲き、実が出るものも多くなり、順調に育っています。



椿もらいました!

宮南地区

第14回 竜洞山健康ウォーク



チェックポイント 楊貴妃像にて

4月21日、竜洞山緑の村を主会場に第14回竜洞山健康ウォークを開催しました。当日は、天候に恵まれ、絶好のウォーク日よりとなり、



個人の部優勝の竹本キクノさん

6月2日、中田グラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は雨にみまわれ開催が危ぶまれましたが、開始時刻には雨も止み、無事プレーすることができました。今年の大大会には75人が参加。ホールインワンが続出し、その数19回。そのたびにチームでは歓声があがり、大いににぎわいました。結果は、団体優勝村中Aチーム、個人優勝は竹本キクノさんでした。最後に参加者全員を対象に行ったお楽しみ抽選会も盛り上がり、終始楽しい大会となりました。

大多尾地区

父の日・母の日球技大会

6月2日、大多尾地区振興会では「父の日・母の日球技大会」を開催しました。これは同じ地区に住んでいても普段顔を合わせる機会が少ない地区住民の親睦と融和を図ろうと毎年この時期に開催しているもの。当日は小雨模様でしたが、玉入れ競技とグラウンドゴルフに240人が参加し、競技も大いに盛り上がり

ました。新たに企画したミニゲーム「1投限定玉入れ」では、両手いっぱい玉を籠に



よっしゃ~入った~!



見事な選手宣言!

投げるのに悪戦苦闘する姿が見られ、会場からは大きな歓声が響き渡るなど笑顔あふれる楽しい大会となりました。玉入れ競技では50歳以上の部の優勝が下大多尾Bチーム。50歳以下の部の優勝が下大多尾Aチーム。グラウンドゴルフでは8名の方がホールインワンを達成しました。

しんわ楊貴妃太鼓による演奏を皮切りに、竜洞山周辺を歩く5kmコースに皆さん思い思いのペースで歩き、新緑の風を感じながら気持ちのいい汗を流しました。ゴール後は、地元特産品が当たる抽選会が行われ、おにぎりやおさ汁が振る舞われました。最後はモチ投げで大いに賑わいました。



モチ投げのようす

アフリカ支援米 どんどこ田植祭り

4月27日、小宮地新田の水田にて「食と農を考える天草フォーラム(山下和弘代表)」主催で、小宮地保育園の園児や保護者などが参加し、どんどこ田植え体験が行われました。これは食と農、飢餓問題などを考える機会になればと川崎眞志男副代表の指導のもと開催されたもの。園児たちは準備された苗を手を持ち、ぬかるんだ田に足を取られながらも田植えを楽しみました。収穫されたお米は、アフリカへ支援米として贈られます。



大きく育てね